

EL SENADOR Ricardo Monreal (al frente) y la senadora Olga Sánchez Cordero, durante el homenaje a más de 30 compositores, realizado en la Cámara alta, ayer.

Llama Monreal a reconciliación de miembros de la 4T

LÍDER de senadores pide que eviten lucha interna, referente al caso Scherer-Gertz; afirma que no simpatiza con clima de lincha Por Magali Juárez magali juarez @razon.com.n

EL COORDINADOR de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, llamó a los miembros de la 4T a la reconciliación y a que eviten una lucha interna, en referencia a la confrontación entre el exconsejero jurídico de la Presidencia, Julio Scherer, y el titular de la Fiscalia General de la República, Alejandro Gertz Manero.

Ante la denuncia que Scherer presentó en contra de Gertz Manero, señaló que "no me gusta lo que estoy viendo", por lo que pidió que haya unidad, en lugar de encono y división.

"Tengo confianza en que el fiscal general de la República está haciendo bien las cosas y haría un llamado a la sensatez, porque el Presidente de la República requiere mucho respaldo, mucha unidad, no encono, no división y no diferencias internas, un llamado a que todos estemos unidos, porque entre nosotros no hay adversarios, los adversarios están buscando regresar al gobierno y nosotros debemos a la buena mantener el gobierno", declaró.

eltip

Julio Scherer, exconsejero jurídico de Presidencia, denunció ante la FGR al fiscal Alejandro Gertz Manero, por tráfico de influencias y asociación delictuosa, el sábado pasado.

Cuestionado sobre las declaraciones de Ignacio Mier de llevar a la oposición a un "paredón pacífico", Monreal reiteró: "No simpatizo con climas de linchamiento, el debate debe estar en las Cámaras y no en la calle".

Por otra parte, el coordinador de Morena explicó que buscará convocar a un periodo extraordinario sólo para revisar el tema de la marihuana, aunque reconoció que todavía no cuenta con el consenso de todos los grupos parlamentarios.

Agregó que también esperan que esta semana, antes de que concluya el periodo ordinario de sesiones, el Congreso reciba las iniciativas del Ejecutivo federal en materia político-electoral y sobre la Guardia Nacional.

Estimó que es posible que el Presidente de la República envíe la reforma electoral a la Cámara de Diputados, y la de la Guardia Nacional al Senado, aunque eso lo decidirá el Ejecutivo.

"Nosotros estamos preparados para daruna discusión plural, inclusiva, abierta, inteligente, sin descalificar a priori y sin aprobar a priori", indicó.

